

# *Muestra Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano imagen de su 42 edición*

---



La Habana, 7 jul (RHC) El Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano difunde hoy la imagen que acompañará su edición 42, la cual alude inevitablemente a la medicina y al personal de la salud, debido a su labor ante la Covid-19.

La nota de prensa emitida por los organizadores de la cita anual en La Habana, refiere que son tiempos en los cuales 'no solo es importante curar el cuerpo, sino mantener el alma', en ese sentido el cine es un arte y medio para mantener la mente sana, reporta el diario Granma.

El documento afirma que del 3 al 13 de diciembre próximos tendrá lugar el evento más importante de la cinematografía de la región 'aun cuando el panorama es incierto, la certeza que pueden tener los públicos, es que las salas habaneras volverán a encenderse y apagarse para disfrutar lo mejor del cine latinoamericano y mundial'.

Para esta ocasión, la campaña promocional que acompaña los preparativos del festival llega con el eslogan: 'Lo que recetó el doctor', como una reafirmación del valor del arte y la cultura en tiempos de

crisis.

El texto detalla que la inscripción al evento continúa abierta hasta el 30 de agosto, a la cual se puede acceder de manera online y registrar todas las obras que lo deseen, siguiendo el reglamento.

'El Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana llega a su edición 42 con los mejores deseos de continuar promoviendo el séptimo arte y su representación en el subcontinente', apunta la nota de prensa.

Fundado por el prestigioso intelectual y cineasta Alfredo Guevara y presidido actualmente por el realizador cubano Iván Giroud, el evento mantiene los preceptos de sus inicios y presenta los grandes temas de la realidad de América Latina.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/227778-muestra-festival-internacional-del-nuevo-cine-latinoamericano-imagen-de-su-42-edicion>



**Radio Habana Cuba**